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     ≪ 第 2301 回 例会記録   2009 年 5 月 21 日 ≫     

■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                 
今年度の例会もあと数回となりました。次回の例会は

私は留守をしますので、村田副会長、どうぞよろしくお

願いします。葉山会員、例会出席が出来るようになりま

して、おめでとうございます。 
このところ、開催の案内が色々と出ておりますが、出

欠席の返信を下さらない方が間々います。把握、会合の

準備が出来ませんのでロータリーの最低限の責務とし

て是非連絡をして頂きたく、お願い致します。 
さて、民主党の党首交代があり様変わりしそうですが、

政治そのものは、自民党であっても民主党にかわっても、

中央集権の制度そのものが疲弊しているので、あまり変

わらないのではないかと思われます。地方がないがしろ

になっているので地方主権―道州制導入など、制度を変

えていかないと良くならない。国の多大な借金に加え、

新型インフルエンザの蔓延、災害などが起きた場合には

どうなってしまうのか。明治維新の志士達が立ち上がっ

た時のような事が湧き上がってこないとどうにもなら

ないのではないか、と思います。 

 
■ 報 告                                           
幹事報告 ＊週報：鎌倉北 RC ＊地区ロータリアン絵画展収支報告書 ＊ROTEX 懇談会 6/13 ＊ローターアクト地

区協議会 6/7 ＊インターアクト第 1 回合同会議 6/6 ＊インターアクトサマーミーティング 8/6～7 
＊京都紫野 RC より 6 月 22 日(月)12:30～の例会へのお誘い(例会後 市内観光) 有志の方は幹事まで・回覧中 
＊ルイス君は 7 月 6 日に帰国、ブラジルの高校の 3 年に編入する予定。

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

出席報告 会員数 42 名（出席免除 6 名） 出席数 20 名 出席率 55.56％ 前回修正出席率 63.89％

スピーカー 坂井 宰会員 ビジター 廣谷全宣君（鳥取西 RC） 

本日の進行(18:30) 

臼井 浩 会長エレクト 

「次年度運営について」

―次回のお知らせ― 

6 月 4 日(木)(12:30) 

土肥  健二氏 

「加齢と華麗は咬みひとえ」

クラブ細則の改正 （5 月 21 日） 
次年度の運営に当たりクラブ細則の一部改正

が必要となり、先に予告のとおり（改正案は配

布済み）、今例会において「逗子ロータリーク

ラブ細則第 5 条会合第 3 節、第 16 条改正」に

より、改正案の議決投票を行った。出席会員全

員の賛成により改正案が承認された。 

鳥取までの交通も便利になりま

した。是非お出かけを・・ 

ビジター鳥取西・廣谷会員 

次回例会 6 月 4 日（木）１2:３０～（ｶﾝﾃｨｰﾅ）土肥 健二氏（加齢と華麗は咬みひとえ） 



◆卓話     「 日 曜 画 家 の 楽 し み 」   坂井 宰 会員  

人がなぜ絵を描くようになったか： 

人の遺伝子が絵を描きたいという欲求を持っている。

2 才位から紙、土などに実に楽しそうに描いている。字

や数字は頭の判断が加わってきて、遅れて始まる。知識

が入ってくると良く見せよう、感情をどう入れよう、上

手いか、下手かなどが入ってくる。 

名画とは何か： 

 肩書、解説、故事来歴は関係ないので、見るときは忘

れること。絵の鑑賞で一番良いのは、たくさん見

ること。丁寧に見るのではなく、次々に見ていき

目についた絵を記憶しておいて、その絵に戻って

ゆっくり見る。心を打つ絵は必ずある、それが名

画中の名画である。絵を描くことも絵を見る目を

養う。下手でも何でも良い。 

絵を描く時、絵具をチューブから出しカンバス

に筆を下ろす感覚が、気持ちが良い。油絵の場合

は絵の具の匂いが好きで、描いているときは非常

に楽しい。良い絵かどうかを判断できる方法は、

お金を出して絵を買おうとすること。慎重になっ

て買いたい絵を見つけることです。 

 私はアマチュアであり絵が売れたことはありま

せん。グループ展をやった時義理で来て買っても

らったことがありますが、売れると嬉しく、飾られてい

るとホッとします。しかし中身より額縁の方が高い。 

私の絵： 

数点持参しました。若い時の絵は勢いがあった。風景、

外国旅行の絵などありますが、女性を描きたいのは本能

のようなものです。これからも楽しんで描き続けたい。

 
■ ニコニコ BOX   （４１．０００円）                       
廣谷全宣君…お世話になります。 

坂井君…卓話します。気楽に聞いて下さい。 

鈴木(安)君…葉山会員、無事シャバ御帰還おめでとう。 
矢部(房)君…絵の楽しめる生活、いいですね。 
三宅君…坂井会員、よろしくお願いします。 
松田君…坂井さんをお迎えして！！ 
船津君、矢部(光)君…坂井会員、スピーチよろしくお願

いします。 
山本(由)君…坂井先生、卓話よろしくお願いします。 
毛利君…坂井さん、Speech 楽しみです。 
臼井君…坂井さんのお話を楽しみに。 
葉山君…久し振りの出席。 
桐ケ谷君…葉山会員の全快をお祝いします。 

石黒君…○坂井さん、どうして若々しい絵がかけるので

すか？ ○葉山君、全快おめでとう。 
渡邊君…廣谷さん、WELCOME．  
山口君…私と家内と W でお祝いを頂いて。 
村田君…HINI 関東に来襲！！ 
山本(三)さん…新型インフルエンザ気をつけましょう。 
桐田君…新型インフルエンザ？にかかり、やっと解放さ

れました。 
安藤君…暑くなりました。 
福嶋君…初夏ですね。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４１．０００ 
         累計  ￥ １．７１９．５４３＋ 
ご協力ありがとうございました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

∬∬ コラム ∬∬       “奉仕の冒険”“Adventure in Service”より 
“あなたが例会に出席しているということは、あなたのためにも、またクラブの各会員に対しても大きな価値

のあることなのである。この出席によって、あなたはロータリーの親友、クラブの活動、他の人々との友好的接

触というような利益を完全に受けることができるので、また同時に他の会員の方もあなたの事業あるいは職業か

らの利益を受けることになるのである。かくてあなたが出席するということは、そのクラブをその社会の事業お

よび職業生活の真の断面とすることを助けて、クラブが円滑に、効果的に運用されるようにするのである。しか

し、もし欠席したとすれば、いたるところでのロータリー生活で、あるべき友好、個人的接触、及び職業代表を

あなた自身および他の会員から奪い去ることになるのである。    クラブ会報編集委員   篤  進 


